

El grupo del instituto San Martín sube a escena

TALAYUELA

El grupo de teatro 'Adivina Comedia', integrado por alumnos del instituto San Martín, representó la obra 'Los pintores no tienen memoria', de Darío Fo, en la casa de la cultura. La puesta en escena formaba parte de las actividades del Día del Centro. El teatro continuará el día 28 con las actuaciones de los grupos de los institutos Turgalium de Trujillo y del Zurbarán de Navalmoral.



Integrantes del grupo de teatro en el escenario. :: C.G.E.

97.000 euros para las fiestas de San Roque

ALMARAZ

El equipo de gobierno almaraceño ha presupuestado en 97.000 euros los espectáculos de cara a las próximas fiestas de San Roque. Para su prestación ha convocado un concurso, cuyas bases reflejan que el adjudicatario deberá organizar diversas actividades en la plaza, orquestas y un parque infantil. Las bases se encuentran expuestas en el tablón de anuncios municipal.

Aprueban la compra de una autohormigonera

LOSAR DE LA VERA

La Corporación Municipal ha dado el visto bueno a la adquisición de una nueva máquina autohormigonera con destino a las obras municipales. Desde el Consistorio losareño se argumenta que la actual máquina sufre numerosas averías, por lo que ha aprobado la compra con un gasto máximo de 52.000 euros. La fórmula empleada será la de arrendamiento financiero o leasing.

El centro estará restringido al tráfico a partir de mañana

TRUJILLO

Tendrán acceso los residentes, la carga y descarga y los servicios de urgencia

:: JAVIER SÁNCHEZ PABLOS

Según se acercan las jornadas principales de la Semana Santa, cada vez se ven más turistas o trujillanos llegados de otros lugares por las calles del municipio. Esa afluencia de público también se nota en los cruces más conflictivos, en donde se acumulan los vehículos en determinados momentos. A pesar de ello, las previsiones son que la mayoría de los visitantes lleguen coincidiendo con los días de fiesta. Ante esta circunstancia, un año más, la Policía Local restringirá el tráfico rodado a la zona centro desde mañana y hasta el lunes. El subinspector jefe de la Policía Local, José Luis Bermejo, señala que las vías que afectan al mercadillo de los jueves quedarán cortadas una vez que se termine esta actividad.

Tan solo se dará acceso a los residentes del centro, a los vehí-

culos de carga y descarga y a los servicios de urgencias, además de a los alojados en los establecimientos hosteleros de esta zona. Dicho acceso se podrá realizar por la calle Ruiz de Mendoza y por el cruce 'de Correos', así como por la rotonda de la avenida de la Coronación. En estos lugares, se colocarán paneles informativos. El resto de vías que conectan con el centro de la localidad se cortarán con pivotes. Estarán colocados en Margarita de Iturralde, San Miguel, Fermán Ruiz y García de Paredes, además de la plaza de Santa Clara.

El responsable de los agentes recuerda que no se darán pases de residentes como en otras ediciones. Se debe a que, en los años que se utilizó este sistema, «hubo más tarjetas que coches en Trujillo», ironiza. Confía en que, estos días, los visitantes y vecinos dejen sus vehículos estacionados en la parte de abajo de la ciudad. Recuerda que esta decisión sirve para proteger la seguridad de la gran cantidad de viandantes que circulará por el centro. Además, reconoce que no hay demasiado sitio para aparcar en esta zona. Todo ello se une a que los vehículos serían un

estorbo para las procesiones del Jueves y Viernes Santo.

Junto a esta medida, los agentes reforzarán los servicios tanto de mañana como de tarde para que las jornadas festivas transcurran con total normalidad. En este sentido, José Luis Bermejo pide la colaboración de los vecinos para que las calles por donde pasan los desfiles procesionales estén libres de coches. Para ello, se colocarán, cada día, carteles informativos, así como vallas, con el objetivo de recordar que no se puede estacionar durante el paso de las procesiones.

Dispositivo especial

Estas intervenciones se completarán con el dispositivo especial que se llevará a cabo durante la Fiesta del Chiviri. Como ya es tradicional, junto a la Policía Local, estarán agentes de la Guardia Civil. Además, fuentes de la Subdelegación de Gobierno confirman que, durante esa jornada, Trujillo contará con el apoyo de la Unidad de Seguridad Ciudadana (USECI) de la Benemérita, como en otras ediciones. Concretamente, se espera su presencia tanto el sábado por la noche, como el domingo por la tarde y noche, que es cuando suelen ocurrir los problemas de altercado público, añaden fuentes municipales. Bermejo indica que con los servicios ordinarios de la Policía Local y de la Guardia Civil, se pueden hacer frente a pequeñas alteraciones del orden. Sin embargo, la USECI es necesaria para los posibles altercados de importancia.

Durante el Chiviri, los agentes locales también trabajarán para evitar que los puestos de venta ambulante se sitúen dentro la plaza Mayor. Añade que hay que tener cuidado, además, con los carros que se cuelan en la plaza para intentar vender carne a la plancha.



Vídeo de la zona centro en: www.hoy.es



Los vehículos no podrán acceder a la zona centro. :: JSP



Candidatura del SIEX de Coria. :: KARPINT

José González Rubio encabezará la lista socialista independiente

CORIA

Tras perder unas primarias y no negociar con el PSOE, se presentan como SIEX

:: ELADIO PANIAGUA SIMÓN

Por fin se deshojó la margarita y lo que parecía un mano a mano entre PSOE y PP, a última hora el Partido de Socialistas Independientes de Extremadura (SIEX) ha dado el paso al frente y se presentará a los próximos comicios del próximo 22 de mayo. Hace un tiempo los componentes de esta candidatura se presentaron como alternativa en unas elecciones primarias del Partido Socialista, donde salió vencedora la lista que encabezaba el actual alcalde, Juan Valle Barbero. La lista perdedora no se conformó con el resultado de la votación y, tras unos días de tiras y aflojas, a últimas horas del pasado lunes presentaban su candidatura bajo las siglas de SIEX.

El cabeza de lista, José González Rubio, manifiesta que tras las elecciones primarias se le ofreció la posibilidad de integrarse en la lista del PSOE para concurrir conjuntamente a las elecciones municipales. Según dice, «entendimos que contábamos con el 20 % de representación y que lo justo sería proponer dos personas entre los números del 2 al 9, acordándose los nombres de José González Rubio y

Adela Díaz Valiente en los puestos 2 y 7, comunicándonos Valle Barbero que no aceptaba nuestra propuesta ya que entendía que era una imposición. Pero tampoco planteó ninguna alternativa a nuestra propuesta, por lo que quedaron rotas las negociaciones».

González Rubio afirma que tras una profunda reflexión consideraron que no se podía negar la posibilidad de someter al escrutinio de los ciudadanos de Coria, a este grupo de mujeres y hombres capaces de asumir el gobierno de la ciudad «con total solvencia, aún sin contar con el paraguas del PSOE». «Por este motivo y siempre bajo la ideología socialista, entendemos que la gestión de lo público se tiene que hacer de otra manera respecto de la que se viene haciendo en nuestra ciudad», asevera González Rubio. La lista alternativa esta formada por José González Rubio a la cabeza, seguida de María Rosa Montero Fernández, José Luís Estévez García, Bonifacio Mendo Rodríguez, Sonia Montero Sánchez, Miguel López Pérez, Carlos Ignacio Córdoba Morán, Alicia Clemente Lucas, María Mercedes Solano Manzano, Luís Sánchez Fernández, Juan Luis García Valiente, Antonio Acosta Reyes, Nuria Mora Babiano, Raquel Solano Manzano, Alejandro Estévez Corrales y Lina Rico Jorge. Como suplentes van Iván Pérez Domínguez, Encarnación Mateos Barrantes y José Antonio Mora Cabello.